



Marzo 21, 2018

Supervisó el avance de la ampliación del hospital, visitó viviendas en ejecución y las ampliaciones y construcciones de nuevos edificios educativos. Además, anunció la construcción de una nueva sede del Instituto de Seguridad Social del Neuquén (ISSN) en Zapala.

El gobernador Omar Gutiérrez recorrió ayer en Zapala parte de las obras que lleva adelante el gobierno en esa localidad. Durante la recorrida, y acompañado por la intendenta Soledad Martínez, supervisó los trabajos del hospital, de la escuela 194, la ampliación del IFD 13, tres planes de viviendas, entre otros.

El mandatario visitó la obra de 52 viviendas que la provincia construye con la Cooperativa de Vivienda y Consumo Viales Ltda como entidad intermedia. Se trata de un financiamiento conjunto de Nación y Provincia de 79,1 millones de pesos.

Luego, hizo lo propio con las 51 viviendas que también como institución intermedia construye la cooperativa Punta de Rieles, con una inversión final de 80 millones de pesos. El gobernador Gutiérrez compartió allí además un almuerzo con los integrantes de la institución.

La recorrida de planes habitacionales culminó con la visita a la obra de Covicir, donde se construyen viviendas con un avance de casi el 20 por ciento y una inversión de 65,6 millones de pesos.

El presidente del Instituto Provincial de Vivienda y Organismo, Marcelo Sampablo, recordó que se trata en total de 151 viviendas que demandan una inversión de casi 200 millones de pesos.

El funcionario sostuvo que “recorrer las obras y ver materializado el trabajo que hicimos junto a las instituciones intermedias es muy satisfactorio”.

En ese sentido, sostuvo que todas las cooperativas que ofician de entidades intermedias para la construcción de las viviendas “dan muestras de seriedad y de compromiso de que las obras se concreten; y eso a nosotros nos ayuda”.

Gutiérrez también recorrió la construcción de la escuela primaria 194, donde el gobierno provincial invierte 34.500.000 pesos para construir un edificio de 1.500 metros cuadrados para 350 Alumnos. Actualmente la obra tiene un avance del 50 por ciento. Luego hizo lo propio con el IFD 13, donde se amplió un aula, con una inversión de 2.045.141 pesos. Son 88 metros cuadrados que benefician a 48 alumnos.

Tras la recorrida por la escuela, el mandatario recordó que se trata de un nuevo edificio “que cuenta con siete aulas, un gimnasio, sala de computación y laboratorio; y la posibilidad de incorporar 360 nuevos alumnos”.

Gutiérrez destacó también que la escuela se construye “con un sistema de última generación que incluye un moderno sistema de pararrayos, iluminación led y sistema de transmisión de datos internos para el colegio”.

“Estamos fortaleciendo la educación en Zapala y haciendo realidad esta obra importantísima. Hoy vemos que tiene un avance de más del 50 por ciento, por lo que creemos que estará finalizada para fin de año y lista para ser utilizada desde el ciclo lectivo 2019”, anticipó.

Luego, el mandatario anunció la construcción de una nueva sede del Instituto de Seguridad Social del Neuquén (ISSN) en Zapala. “Estamos felices también de elegir a Zapala para lanzar la sede más importante después de la que está en la capital neuquina. El instituto es, fue y será de los neuquinos, y levantar esta sede en Zapala es también mérito de todos los zapalinos”, expresó.

Hospital Jorge Juan Pose

El gobernador también supervisó las obras del hospital “Dr. Jorge Juan Pose”, de complejidad VI. Allí se ejecuta una obra de 119.757.957 pesos. Su finalización está estimada para el segundo semestre de 2019. El objetivo de esta obra es convertir a Zapala en un centro integrado de derivaciones que va a recibir a pacientes críticos que vienen de zonas sanitarias adyacentes, a los que se podrá dar respuesta allí y, en caso de ser necesario, trasladar a la Ciudad de Neuquén.

La ampliación consta de una superficie de internación y capacidad de atención dentro del nivel de complejidad VI. La edificación contempla un único bloque constructivo de planta baja y dos niveles, reordenando con su implantación y permitiendo alcanzar una superficie construida total de 7.032 m².

“Ver que esta obra se esté levantando es una muestra de que, en el diálogo, lo que prima es el interés colectivo”, señaló Gutiérrez, quien aseguró que “en un plazo de 720 días la obra estará terminada”.

Por su parte, el director del hospital, Gabriel Labate, señaló que la obra “avanza rápidamente; y ya en una semana vamos a tener el primer piso de la losa, de acuerdo a lo estipulado”.

La intendenta de Zapala, Soledad Martínez, recordó que se trata de una obra “esperada no solo por nuestra localidad, sino también por el interior, porque permite mejorar el servicio de derivaciones”.

Neuquén Informa